

**FERNANDO MERCADO**

# APUESTA POR C2 Y LOS JÓVENES

**EL ALCALDE ELECTO DE  
LA MAGDALENA CONTRERAS  
adelanta que habrá coordinación  
con el C5 y la Secretaría de  
Seguridad Ciudadana****POR GEORGINA OLSON***georgina.olson@gimm.com.mx*

**E**l alcalde electo de La Magdalena Contreras, Fernando Mercado Guaida, asegura tener claro que la principal demanda de la población es que mejoren las condiciones de seguridad pública, y, para lograrlo, el C2 de la alcaldía trabajar en coordinación con el C5 del gobierno central, para tener una colaboración muy cercana con la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

“Hay un C2 que construyó esta administración (que concluye, de Gerardo Quijano), pero está equipado con cámaras que no tienen coordinación con el C5; no están conectadas al C5, nunca lo intentaron siquiera. Me parece que fue por motivaciones políticas, no

sé, pero eso tiene que cambiar”, dijo en entrevista.

El otro elemento medular será estar al pendiente de los jóvenes, con énfasis en los que han estado en la cárcel, formando parte de grupos criminales, quienes necesitan acompañamiento para modificar su vida.

“Vamos a trabajar durísimo en las comunidades donde sucede el delito, donde tenemos detectados chicos que han estado en prisión y que han regresado a sus comunidades; tenemos que acercarnos a los chavos, acercarlos ofertas de trabajo, espacios culturales, deportivos y si alguno tiene algún conflicto con la ley, pues también acompañarlos”, explicó.

El alcalde electo lamentó que han recibido a cuentagotas la información sobre la infraestructura en materia de seguridad, pues apenas el pasado lunes 19

de agosto, en la fecha límite, inició el proceso de transición.

“Apenas nos enteramos que hay un esquema de patrullaje con un contrato de arrendamiento de patrullas, lo cual puede ser eficaz, no lo sé, contrato que vence el 30 de septiembre, pero no tengo información de si la alcaldía hizo gestiones para aumentar ese esquema de arrendamiento, del primero de octubre hasta el 31 de diciembre, no lo sé”, dijo en entrevista.

Tampoco tiene información sobre si hay recursos para ampliar el contrato: “Quiero pensar que algo está sucediendo en este gobierno para que no nos quedemos sin patrullas (en el último cuatrimestre del año)”.

Mercado Guaida expresó que el proceso de transición podía haber em-



pezado mucho antes, para evitar esta zozobra: “Podíamos haber ganado un mes, para hacer esto más tranquilo”.

Agregó que está pre-

visto que hoy reciban otro paquete de información que solicitaron a la administración saliente de La Magdalena Contreras, sobre contratos y suficiencias presupuestales, pero aún no sabe si habrá información sobre las patrullas.

### EL CABLEBÚS Y LA MOVILIDAD

Sobre la movilidad en La Magdalena Contreras, Mercado Guaida expresó que ha tenido reuniones con el equipo de la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, para analizar la construcción del Cablebús, que se convertirá en “el eje de la movilidad” en la alcaldía.

“Estamos revisando junto con el equipo del próximo gobierno de la ciudad las alternativas de ruta del Cablebús y las alternativas de punto de salida y llegada que más beneficien a la población; todo es trabajo que estamos realizando con la jefa de gobierno (electa)” detalló.

Agregó que aunque el proyecto “ya está muy avanzado, no necesariamente se construirá de inmediato, pero ya estamos en la parte técnica, trabajando en conjunto”.

Recordó que cuando fue jefe delegacional, de 2015 a 2018, “convertimos la vía del tren en la Ciclovía de Contreras, es una ciclovía que va desde la Unidad Independencia y sube hasta El Gavillero; atraviesa y sube la alcaldía, empieza en el Periférico y llega a una de las partes más altas, y vamos a meter el servicio de Ecobici Eléctrica allí y será otra opción de movilidad no motorizada en la alcaldía”.

Detalló que el objetivo es integrar la Ciclovía de Contreras con el Metrobús en Periférico “y así tendremos en la alcaldía sistemas de electromovilidad integrados”.

### ABASTO DE AGUA

El alcalde electo ya ha sostenido reuniones con el titular del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex), Bernardo Carmona, y han identificado frentes en los que deben trabajar para corregir el problema de abasto.

“Hay que darle mantenimiento a la red secundaria, ampliar la capacidad de almacenamiento de agua para la temporada de estiaje, ser mucho más claros y más responsables con las colonias que dependen del tandeo, y establecer claramente qué días se les va a llevar el agua, y ampliar la capacidad de la planta potabilizadora del río Magdalena”, dijo.

Ampliar el almacenamiento, agregó, es tarea de Sacmex. “pero es posible y deseable que las alcaldías inviertan, por lo que puede ser un proyecto en conjunto”.

En tanto, el mantenimiento a la red secundaria corresponde a la alcaldía, mientras que para el tandeo y distribución con pipas el gobierno local tiene un programa y la alcaldía otro, por lo que están dialogando para coordinarse.

Sobre el presupuesto para el ramo, Mercado Guaida expresó que se pueden hacer economías importantes en la alcaldía si se dejan de duplicar tareas.

Una de ellas la política social, pues el gobierno local ya tiene programas para niños, jóvenes y adultos mayores, por lo que contempla eliminar los programas que impliquen doble esfuerzo.

Pero va a desarrollar programas para

otros grupos: madres solteras, personas con enfermedades crónico-degenerativas y personas con discapacidad.

“Tenemos que acercar a nuestros adultos mayores a clases, a actividades de capacitación para el empleo, pero también a la posibilidad de visitar diversos lugares en la ciudad”, dijo.

Mercado Guaida concluyó que aún están en la etapa de diseño de esos programas sociales.



Hay un C2 que construyó esta administración (de Gerardo Quijano), pero está equipado con cámaras que no tienen coordinación con el C5.”

**FERNANDO MERCADO**  
ALCALDE ELECTO





Fotos: Karina Tejada y Héctor López

